

三成小だより

令和6年度3月号

令和7年3月3日
富山市立三成小学校

令和7年巳年、脱皮して以て大蛇となる② 校長 若狭 茂

(過去の自分を脱ぎ捨て、新たな自分となる)

本校は、「コミュニティ・スクール」となって3年が経過しました。学校運営に地域の皆様の声を積極的に生かしながら、学校と地域とが一体となって、特色ある学校づくりや“三成っ子”的な健全育成に努めています。

本校では、「豊かな心をもって、自ら学び、たくましく実践する子供の育成」という目標を掲げ、具体的には「強いからだ」「互いに認め合う」「丁寧によく学ぶ」三成っ子の育成を目指し、地域・保護者の皆様のお力添えをいただきながら様々な取組を行っています。その一端を写真で紹介させていただきます。



こうして「令和6年度」を振り返ってみると、三郷・上条両地区の自治振興会様をはじめ各種団体、公民館、警察・消防関係、そして教育後援会、保護者の皆様には、本当にお世話になりました（お世話になっております）。

学校（教職員）だけでは、とてもとても実施することのできない、大変貴重な“体験”や“学び”を子供たちに提供していただいていることに、改めて感謝いたします。

また、肌が焦げるくらいの暑い日にも、身体の芯まで凍えそうな寒い日にも、子供たちの登下校の安全を見守ってください、本当にありがとうございます。

あと2週間余りで、6年生が本校を巣立ちます（3月18日）。他の子供たちも学年が一つずつ上がり、“新たな自分”を求めて歩み出します。地域や保護者の皆様、三成っ子のニュー・チャレンジのために、今後ともお力添えをお願いいたします。

地域のみなさん方へ

見守り隊の
みなさんへ

雨の日も、雪の日
も、風の吹く日も、毎
日見守てくださりあ
りがとうございます。
おかげで毎日安
全に上下校するこ
とができています。

田植えや稻刈りを
一緒にしてくれたさつた
みなさんへ

みなさんにアドバイ
スをもらいながら、楽
しく安全に活動す
ることができました。
一緒に食べたおに
ぎりは本当においし
かったです。貴重な体
験をありがとうございました。

バスの運転手
さんへ

雨のときや雪
で運転しにくい
ときでもぼくたち
ために朝早くから運
転してくださりありが
とうございます。残り少
しだすが、よろしくお願
いします。

花植えを
一緒にしてくれたさつた
みなさんへ

三成小学校の花壇の
花植えを伝えていただきめ
りがとうございます。ぼくが
チューリップのきゅうこんの植
え方が分からなかたとき
「こうしたがいい」と、優し
く丁寧に教えていただき
ました。とても楽しかったです。

さまざまごとに協力していただき、ありがとうございました。
この経験は、わたしたちの一生の宝物
です。本当にありがとうございました。
令和6年度三成小学校卒業生より